

**Zeitschrift:** Schweizerische Zeitschrift für Forstwesen = Swiss forestry journal = Journal forestier suisse  
**Herausgeber:** Schweizerischer Forstverein  
**Band:** 141 (1990)  
**Heft:** 6

**Nachruf:** Samuel Krayenbühl  
**Autor:** Matthey, Eric / Krayenbühl, Samuel

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 08.02.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



### Samuel Krayenbühl

Après une courte maladie qui s'était déclarée en fin d'année, notre collègue et ami, Samuel Krayenbühl est décédé au début de février, à l'âge de 62 ans. D'une famille bernoise fixée de longue date dans le Pays de Vaud, bourgeois de Saint-Saphorin sur Morges, il fit toutes ses études secondaires à Lausanne, attiré très tôt et par les sciences exactes et par un goût très vif pour les choses de la nature. Fervent scout il milita pendant de nombreuses années dans la brigade de Sauvablin.

En 1948 il commença ses études à Zurich pour les achever en 1955 après avoir effectué ses stages aux Grisons et à Château d'Ex. Très rapidement il créa un bureau d'ingénieur forestier indépendant se spécialisant dans les constructions de chemins, les travaux autoroutiers, les remaniements parcellaires. Son champ d'activité se situait essentiellement dans le canton de Vaud, avec quelques interventions à l'extérieur de celui-ci. Il entretenait d'excellentes relations tant avec le service forestier vaudois qu'avec les nombreuses communes pour lesquelles il travaillait. Discret et affable il était toujours disponible pour accepter les tâches qu'on lui confiait. Il avait su garder à son bureau une taille modeste lui permettant de maîtriser sans intermédiaires les problèmes qu'il avait à traiter.

Grand amoureux de la montagne et skieur émérite il fit maintes excursions, notamment dans les Alpes valaisannes où il disposait d'un accueillant chalet à Chandolin. Mais s'il affectionnait particulièrement son pays, cette région lémanique à laquelle il était profondément attaché, il savait aussi s'en échapper pour goûter aux vastes richesses que nous offrent d'autres espaces: Laponie, Islande, Sibérie, avec un faible pour les régions nordiques où il retrouvait quelques similitudes avec nos paysages.

S'il eut à connaître de dures épreuves familiales qui assombrirent plusieurs moments de son existence, il sut les surmonter avec ce courage qui était une des caractéristiques de sa personnalité.

A son épouse Rita, à ses filles Françoise et Isabelle, nous disons toute la peine que nous ressentons d'avoir perdu, trop tôt, un excellent collègue, un précieux ami.

*Eric Matthey*